

Les Dompteurs de Cuba s'entraînent en vue de la finale de la Série Mondiale de Boxe



La Havane, 11 juillet, (RHC).- Les Dompteurs de Cuba, l'équipe qui défendra les couleurs nationales à la finale de la 7e Série Mondiale de Boxe, samedi à Astana, s'entraîne d'ores et déjà.

A peine arrivés dans la capitale kazakhe, les Dompteurs de Cuba se sont attaqués au sac de boxe.

«La disposition avec laquelle nous nous entraînons prouve bien la motivation qui règne chez nous » a déclaré au site web Julio César La Cruz, champion olympique cubain des poids mi-complets.

Rolando Acebal, entraîneur de l'équipe cubaine, a signalé que ses disciples réalisent des exercices visant à s'adapter aux conditions et au climat, à garder la forme, à peaufiner des détails et à stabiliser les paramètres du poids de chacun.

La formation définitive de l'équipe kazakhe reste encore inconnue. Seule l'absence du grand cruiser Vitali Levit est donnée pour sûre à cause de la lésion qu'il a soufferte dans sa main droite. On s'attendait à un grand spectacle entre lui et Erislandy Savon. Ce dernier l'avait battu à la finale en 2015 et le Kazakh a pris sa revanche au mois d'août dernier lors des JO de Rio de Janeiro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/135176-les-dompteurs-de-cuba-sentraiment-en-vue-de-la-finale-de-la-serie-mondiale-de-boxe>



Radio Habana Cuba